



# Polsek Lengkong Polres Sukabumi Bersama Warga Bangun Huntara di Desa Bantarsari, Pabuaran

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Jan 17, 2025 - 08:52



*Polsek Lengkong Polres Sukabumi Bersama Warga Bangun Huntara di Desa Bantarsari, Pabuaran*

Pabuaran, Sukabumi – Dalam rangka membantu warga yang terdampak pergerakan tanah, Polsek Lengkong melalui Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP., melaksanakan kegiatan gotong royong

pembangunan Huntara (Huni Sementara) di Kampung Simpang, Desa Bantarsari, Kecamatan Pabuaran.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini melibatkan relawan, warga setempat, serta anggota kepolisian, yang bersama-sama membangun 21 unit rumah Huntara berukuran 4x5 meter dan 1 unit Masjid untuk warga yang terdampak bencana alam. Lokasi kegiatan ini bertempat di lapangan sepak bola Kampung Simpang.

Kapolsek Lengkong, AKP Bayu Sunarti Agustina, S.E., mengungkapkan bahwa kegiatan gotong royong ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang sedang menghadapi kesulitan akibat bencana.

“Dalam kegiatan ini, kami juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat, di antaranya mengenai kewaspadaan terhadap bencana alam susulan dan pentingnya menjaga komunikasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban,” kata Kapolsek.

Lebih lanjut, Kapolsek mengimbau warga untuk tetap waspada terhadap ancaman bencana alam seperti longsor dan banjir serta untuk menjaga ketertiban di lingkungan sekitar melalui kegiatan ronda malam. Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terjebak dalam tawaran bekerja dengan iming-iming gaji besar yang bisa berujung pada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan tersebut berlangsung aman dan lancar dengan partisipasi aktif dari masyarakat, relawan, dan pihak kepolisian. Semoga dengan adanya pembangunan Huntara ini, masyarakat yang terdampak bencana dapat segera kembali ke kehidupan yang lebih baik.